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Le banchine del bacino del Ponte di Tiberio ancora ricoperte di fango! 

 

Interrogazione di estrema urgenza con richiesta di risposta scritta entro 5 

giorni. 

 

Il sottoscritto Consigliere Comunale Gioenzo Renzi, 

ricordato 

che a metà del maggio scorso la piena del Fiume Marecchia è stata smaltita 

non solo nel Deviatore ma anche nell’alveo storico del Ponte di Tiberio che 

costituisce sempre l’ambito naturale per il deflusso delle piene e nel Porto 

canale; 

che la “fiumana” del Marecchia ha allagato il Parco omonimo, la Piazza 

sull’acqua, le banchine, il porto canale con un sovralzo di oltre 2 metri sul 

livello medio mare; 

che per non costituire un ostacolo al defluire della piena del Marecchia, la 

passerella galleggiante, inaccessibile dalle banchine allagate e pericolosa, è 

stata sganciata dalla sponda destra del Porto canale e accostata alla sponda 

sinistra; 



constatato 

che ad oltre due mesi dall’allagamento, le banchine tra il Ponte dei Mille e 

il Ponte di Tiberio sono ancora inagibili perché ricoperte da uno spesso 

strato di fango e inaccessibili da tutte le parti per il divieto delle transenne 

collocate; 

che anche la stessa “passerella galleggiante” è rimasta agganciata alla 

sponda sinistra del Porto;   

chiede 

per quali ragioni le banchine del Porto tra il Ponte dei Mille e il Ponte di 

Tiberio, nonostante due mesi trascorsi dalla fiumana non sono ancora state 

ripulite dal fango;  

che le banchine del Ponte di Tiberio al Ponte dei Mille vengano ripulite 

subito dal fango per consentire le passeggiate in un ambiente non 

degradato e l’accessibilità al Ponte di Tiberio;; 

quando inizieranno i lavori tanto attesi del rialzo delle quote delle banchine 

sopra il livello del medio mare e il recupero completo delle Mura del Porto.  
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